



Patrick Roy et les girls.

Green Club de Romanel

Patrick Roy et les girls

Patrick Roy est un coach heureux. L'équipe féminine d'interclubs est montée de deux ligues en trois ans et quatre jeunes joueurs talentueux se sont qualifiés pour les Championnats suisses.

Lorsque l'on arpente les couloirs du Green Club de Romanel et que l'on entend crier Patriiiiiiiiiick... Non, ce n'est pas de Patriiiiiiiiiiiiiick Bruel que l'on parle, mais du tant apprécié coach nommé Patrick Roy.

Lorsque j'ai posé ma première question: «Comment il est Patrick?» Les réponses fusent: «Il est génial, il est sympa, il adore taquiner et il sait faire la différence entre les moments de travail où il faut se donner à fond et les moments plus détendus. Il sait créer une bonne ambiance pour l'équipe.» Célia Favre, du haut de ses quatorze ans, ajoute en souriant: «Je le connais depuis que j'ai sept ans.

C'est comme un ami, on rigole vraiment bien.»

Patrick Roy

«Je tiens à préciser que cela n'est pas seulement grâce à moi que ces jeunes en sont à ce niveau. J'y contribue avec mes collègues de Vaud Tennis Academy, d'autres tennis clubs et surtout grâce à une infrastructure extraordinaire offerte par le Green Club de Romanel. Il ne faut pas oublier le soutien des parents et surtout, surtout le travail fantastique et l'énergie que déploient les compétiteurs.» Patrick Roy est fier du succès de ses pou-

lains, mais reste modeste. Patrick a 29 ans, il est lausannois et a commencé le tennis tard (dit-il), à 12 ans et demi. Sa première passion a été le badminton. Un jour, avec sa classe, il s'essaye au tennis. «Je suis rentré le soir et j'ai dit à mes parents, j'ai trouvé mon sport, c'est le tennis.» Ayant déjà un bon niveau au badminton, son entraîneur a été triste de le voir partir. Patrick s'est inscrit au TC Le Châtaignier et s'est entraîné deux heures par semaine. En 2004, il donne ses premiers cours collectifs et le voici prof à part entière en 2006. En 2011, Patrick rejoint le Green Club afin de développer, avec Oliver Diserens (directeur du club), un team compétition. «Je suis un passionné et c'est ce que j'essaie d'insuffler à mes joueurs. Je trouve incroyable toutes les possibilités qui sont offertes aux jeunes, aujourd'hui. Je leur répète régulièrement, et surtout si je vois une baisse de régime ou un manque d'engagement, qu'ils ont beaucoup de chance, un gros confort et qu'ils doivent en profiter. Souvent je leur parle de ma propre expérience. Je ne pou-

vais pas jouer plus que deux fois par semaine, mais j'ai quand même atteint un niveau R3 et ça les booste.» Patrick Roy déborde d'énergie, il aime la mettre au service de sa passion, la transmettre à ses joueurs. Leur défi? Battre Patrick bien sûr!

L'équipe Interclubs

2010 Equipe 2e ligue créé sous les couleurs TC Châtaignier, on y trouve déjà Célia Favre et Pauline Bryois

2011 Daphné Huang vient renforcer l'équipe. Echec promotions 1ère ligue, mais repêchées comme meilleures perdantes du dernier tour.

2012 L'équipe est transférée au Green Club de Romanel, en 1ère ligue. Construction d'une base solide. Rachel Gomez rejoint le team. Echec au premier tour des promotions.

2013 Objectif: LNC. Pour pouvoir réaliser cette ascension, Patrick demande les services d'une ancienne très bonne joueuse Hélène Tribolet R2 (ex N2), 25 ans. Eva Gomes, vient renforcer également l'équipe. (ndlr. son petit chien «Flora» est devenu la mascotte de l'équipe)

2014 Objectif: le maintien

Rencontre avec les girls**Hélène Tribolet**

L'aînée, Hélène Tribolet, celle qui a su partager son expérience et motiver les filles, était malheureusement absente ce jour-là, travail oblige. Patrick en parle: «Quinze ans séparent Eva et Hélène et pourtant elles ont deux points communs. Elles ont toutes deux disputé leurs premiers interclubs en 1ère ligue active à l'âge de dix ans et, toutes les deux, sous les couleurs du TC Morges. C'est le Tennis Club où a tennistiquement grandi Eva.»

Pauline Bryois et Célia Favre

«C'est vrai que nous on se connaît depuis nos sept ans et qu'on est aussi amies en dehors des courts», lance Célia, qui a été l'une des premières joueuses du team. Etant R3, elle ne pouvait plus concourir en juniors. Pauline poursuit: «Mais on est toutes copines, même si la différence d'âge est claire, cela ne dérange pas.»

Daphné Huang

«Pour ma part, j'ai croisé Patrick et les filles à la finale d'un tournoi. Je les ai trouvés sympas et lorsque Patrick m'a demandé si je voulais rejoindre l'équipe, c'était tout de suite oui. Je ne regrette pas mon choix. La différence d'âge? Mais notre langage commun est le tennis », dit-elle en riant, très fière de sa phrase.

Eva Gomes

«Pour moi, c'est normal qu'on monte vite, parce qu'on travaille beaucoup», rires.

Rachel

Elle est discrète, souriante, peu bavarde mais elle adore le tennis.

Patrick Roy conclut: «Je dois dire que je m'y attendais un peu, je pensais que c'était réalisable et surtout il faut y croire sinon on ne peut pas y arriver.» Et de poursuivre: «On peut dire que l'entraînement a déjà bien commencé lors du stage de Pâques à Porto, organisé pour les membres du Green Club de Romanel. Là, on a bien pratiqué les volées, les doubles. J'ai organisé un max d'entraînement les week-ends et elles ont toujours déclaré présentes.» Patrick a même réussi à trouver un club, dans la région (Cheseaux) qui possède le même gazon synthétique que le TC Meyrin, lieu où s'est déroulée



Allez à Lausanne aux Championnats suisses! (de gauche) Océane Etoundi, Célia Favre, Mathieu Haug et Eva Gomes.

la finale! La plus belle récompense de Patrick? Les remarques des adversaires: fair-play et belle attitude. «Cela fait juste plaisir, car je ne cesse de mettre l'accent dessus.» Jouant dans l'univers des adultes, les filles ont été d'abord impressionnées, mais il paraît que les dames sont gentilles!

4 petites graines de champions

Mathieu Haug, 9 ans, R5, qualifié d'office (14e CH)
Mathieu a tapé ses premières balles, dans le jardin, avec son grand frère de 18 ans qui le coachait encore toujours volontiers. Malgré ses quatre heures hebdomadaires de tennis et de physique, il trouve encore le temps de jouer le week-end, en famille, au TC Montchoisi.
Mon métier? Champion de tennis ou compositeur.
Mon animal préféré? Le lion.
Ma couleur? Le bleu.
Ma mascotte? Je n'en ai pas.

Eva Gomes, 10 ans et demi, R3, qualifiée d'office (10e CH)
Lorsqu' Eva n'est pas sur les courts du Green Club, on la trouve à La Pon-

taise, sur les terrains de Vaud Tennis Academy. Et sinon? «J'ai allégé mes entraînements, je ne fais plus que 6 h de tennis et de physique par semaine, pour garder de l'énergie pour les tournois!»

Mon métier? Championne de tennis, mais en tous les cas dans le monde du tennis.
Mon animal préféré? Les petits chiens.
Ma couleur? L'orange-rose.
Ma mascotte? Mon collier avec toutes ses petites médailles et mon parrain qui me suit toujours.

Océane Etoundi, 11 ans et demi, R4
Comme Eva, Océane se partage entre le Green Club et Vaud Tennis Academy. «J'ai commencé le tennis parce qu'un jour, quand j'avais quatre ans, on m'a fait une photo avec une raquette de tennis. Ma maman a trouvé que ça m'allait bien et elle m'a inscrite au tennis.»
Mon métier? Championne de tennis et si ça ne marche pas, avocate.
Mon animal préféré? Le chat.
Ma couleur? Le violet.
Ma mascotte? Ma maman, non... mes parents.

Mes qualifications? 2 matches en 3 sets et le 2e gagné par 6:3, 6:1.

Célia Favre, 14 ans, R2

Célia a débuté le tennis au TC Châtaignier et a suivi Patrick au Green Club de Romanel. «J'ai commencé le tennis avec mon papa. Lui, il joue pour le plaisir.»

Mon métier? Juge pour mineurs ou chirurgienne.

Mon animal préféré? Je n'en ai pas de préféré. J'ai deux chèvres naines et un chat.

Ma couleur? Le violet.

Ma mascotte? C'est d'avoir gagné à quelques jours de mon anniversaire! Mes qualifications? Mon premier match: 6:0, 6:1, le deuxième: 6:0, 6:0 et le dernier: 6:1, 6:1

Rendez-vous aux Championnats suisses et bonne chance à tous!

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr